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’interpellanza per chiedere al sindaco Marcello Pontiggia di aggiornare il Consiglio
Comunale in merito agli sviluppi del progetto relativo alla nuova strada di Scarenna.
La richiesta è stata depositata la scorsa settimana dal consigliere comunale di
minoranza Tiziano Porro e dovrebbe essere inserita nell’ordine del giorno del primo
Consiglio Comunale utile.
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“Ribadiamo che siamo totalmente favorevoli all’apertura di questa strada – spiega
Lucio Micelli, ex assessore e candidato sindaco alle prossime amministrative –
vorremmo però avere chiarimenti da parte dell’attuale amministrazione, per questo il



Strada di Scarenna, interpellanza in Consiglio: “Il sindaco dia
chiarimenti” | 2

Documento creato dal sito erbanotizie.com

consigliere Porro ha presentato l’interpellanza: c’è stato un incontro in Regione
che vorremmo venisse rendicontato nell’opportuna sede del Consiglio
Comunale. Chiediamo di capire se l’argomento della strada sarà affrontato da questa
amministrazione o verrà demandato alla prossima e soprattutto indicazioni più precise:
l’opera verrà inserita nel Pgt? Qual è il cronoprogramma? Si attueranno delle
trattative con i proprietari dei terreni interessati dal passaggio della strada? Sono
passati 14 anni dalla frana di via Scarenna, anni di disagi per residenti e automobilisti,
vorremo evitare di perdere altro tempo. Confidiamo di avere risposte da parte del
sindaco nel prossimo Consiglio” conclude Micelli.
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